



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : 4 Jam Yuki Kato Dicecar 23 Pertanyaan Penyidik Terkait Judi Online  
**Tanggal** : Sabtu, 23 September 2023  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

4 Jam Yuki Kato Dicecar 23 Pertanyaan Penyidik Terkait Judi Online

Irfan Ma'ruf Sabtu, 23 September 2023 - 21:42 WIB views: 6.309 Artis Yuki Kato telah menjalani pemeriksaan penyidik Bareskrim Polri pada hari ini berkaitan dengan promosi situs judi online.

Foto/Dok MPI/Ayu Utami Anggraeni ADVERTISING A A A

JAKARTA - Artis Yuki Kato telah menjalani pemeriksaan penyidik Bareskrim Polri pada hari ini berkaitan dengan promosi situs judi online. Dia diperiksa selama empat jam dengan puluhan pertanyaan oleh penyidik. Direktur Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri Brigjen Pol Adi Vivid mengatakan bahwa Yuki diperiksa soal dugaan endorsment situs judi online. "Benar pada hari ini telah dilakukan pemeriksaan atau klarifikasi kepada Saudari Yuki Kato terkait dugaan endorsment situs yang diduga sebagai website judi online," kata Vivid dalam keterangan tertulisnya kepada wartawan, Sabtu (23/9/2023).

Yuki Kato menjalani pemeriksaan sejak pukul 12.00 WIB hingga 16.00 WIB. Selama sekitar empat jam pemeriksaan, Yuki Kato dicecar puluhan pertanyaan oleh penyidik. Baca Juga Diperiksa 5 Jam, Wulan Guritno Dicecar 42 Pertanyaan soal Judi Online "Dengan 23 pertanyaan," kata Vivid. Vivid tidak merinci ihwal materi pertanyaan yang dilayangkan penyidik kepada Yuki Kato. Dia hanya menyebut Yuki Kato seharusnya menjalani pemeriksaan pada Kamis, 21 September 2023.

"Pemeriksaan kepada yang bersangkutan seyogianya dilakukan pada hari Kamis, tanggal 21 September 2023 akan tetapi yang bersangkutan meminta untuk dijadwalkan ulang pada hari ini," kata Vivid. Diberitakan sebelumnya, Bareskrim Polri saat ini tengah fokus menangani kasus judi online. Bareskrim bahkan membidik para publik figur yang pernah mempromosikan situs judi online. Sebelum Yuki Kato, artis Wulan Guritno juga sempat diperiksa oleh penyidik Bareskrim Polri masih berkaitan dengan promosi situs judi online. Wulan diperiksa sebanyak dua kali.

Lihat Juga: Bareskrim Sita Rp75 Miliar Aset Terkait Jaringan Fredy Pratama (rca)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Sabtu, 23 September 2023 - 21:42 WIB oleh Irfan Ma'ruf dengan judul "4 Jam Yuki Kato Dicecar 23 Pertanyaan Penyidik Terkait Judi Online". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/1208705/13/4-jam-yuki-kato-dicecar-23-pertanyaan-penyidik-terkait-judi-online-1695478162>